

## 再び国東から宇佐へ

六郷満山の仏教遺跡と、宇佐神宮の宝物を志すれる。

去る八月一日、焼けへくようす暑いものかわ、一行二十四名又下さりやかにマイクロバスで出發する。

立石からお寺のように峠を越え、先ず本日第一の眼目無野磨崖仮坐たすぬき、大型バスでまいが却つて幸い、車は船載寺前駅駐車場につく。

お寺は天台宗、金剛住藏は昨日求らういたし平田先生と共に迎えて下さる。お二人は大分節約の同級生である。

船載寺本堂拜礼の後、今熊路五六十満山の轍、胎藏寺のこと。寺は特つて懸掛など斜鏡、くわしハ即無鏡を承かる。

寺の横、急傾斜の坂道を約四百米ほど登ると、氣野神社の鳥居、そしてゴロゴロした奥巣石と並べた高い石段、一步步足跡を遠にしながら登つて行く。轍々たる老杉の中の石段とこそ百米も登つたがと思う時、忽然左手の岩壁に、字奥で刻んでいた「古事記」不動明王、そしてその右手にやはり大日如来の、いすれも巨大な磨崖仮坐で、しかも左倒されたり倒されたりして見る。まことにすばらしい石仏である。

数年前の念願がやつと叶つたあのである。

再び車に乗り真木大堂(まきのおおどら)へ。周辺重要文化財の諸仏を拜し、このようなくだり仏像を今日のこしき當時の仏教芸術のすばらしさをしみじみ思つた。

大堂はつく古代仏教文化公園の中を歩く。色々な石造彌陀像や道通路へ古式柱石と並べられ、なかなか立派なものが多い。但しこれは化粧が施されて集められたもので、歴史性を欠いているのがおもいぢがちのところは必ずかげた。

次は富貴寺、去年は秋で銀杏の葉が黄葉し、御本尊は後醍醐天皇の御守であるが、今年はお寺の禮文及書類でさすぐらく、後醍醐天皇御本尊有難便如来は端正なお姿、まことにとどけた。

胎藏寺は余舌にさやかに面白く説明して下されたが、ここではもう一説是を要識す。方か似つかない、いふに、こゝまで少許しかつた。正午となりおすぎで、じきで昼食するところなり、食事はそれとく食事に就つてやつくり食食をます。

## 宇佐市役所談話のおすゝめ

宇佐市役所談話のおすゝめ

江戸時代、宇佐郡でちつぱくな出来事とを伝える。

「宇佐茶会話」と「古事記葬」と「源氏物語」の三冊を、監修講義が編輯したもの、その監修者である、裁部少尚若干あります。二〇〇円へ郵送の向う左上に計算下さい。平会議(二〇〇円)

## 宇佐市史編纂委員会発足

公私でかく要望されていた「宇佐市史」編纂

のこと、去る八月二十四日終了しました。外閣本委員長は山保武蔵氏(床会賛助会員)、外閣本

市野謙、清田、佐賀、柴田謙、官、松藤、柴松用宗、市役所から、後藤和久、久氏が委嘱され、事務局長が羽柴といふことになり、終了しました。

然しかにしこ大変な仕事であります。そして編集スタッフは今かとこスミタツ会のメンバーが主でありますので、市外会員の方々の協力援助がおりますよう切望します。

当分は資料集めですが、これはこ思おだるものがおりまつたら、御貸して下さるまんが、皆

である、又が「一」というところであつた。大型バス、七十数名の会員で、というつもりであります。が、本署者が本署者が多く、小型に切り替えて大分

す。あるが、二三人希望者を不辦理しなければなりません。右、お願ひ申します。

三、やせまいといふで御の店、すくコーンズ、アメの店、友の日が成反対。(以上)